

TELEGRAMAS

(Servicio particular de "LA UNIÓN REPUBLICANA.")

Agencia Mencheta.

Madrid 23 7:50 n.

Un despacho oficial de la Habana dice que á las seis de la mañana salió de Cayo Hueso la escuadra yankee.

El espíritu del público es enérgico y entusiasta.

Otro despacho agrega llegaron á la vista de la Habana doce buques de la escuadra yankee formando una línea casi recta.

Dichos buques llegaron hasta distar tan solo unas diez millas del puerto.

Madrid 23, 7:50 n.

A las cuatro y cuarenta y cinco minutos de la tarde salió de la estación del Mediodía el batallón de Leon, para dirigirse á Barcelona. Desde este puerto embarcará para Mahón.

A éste se agregará en Alcalá el del Rey.

Mañana saldrán para Palma los batallones de Canarias y Wadras.

Madrid 23, 10 n.

Dícese que el vapor «Buenaventura» que defase había sido apresado, es de la matrícula de Alicante y lleva 20 tripulantes.

Además se dice que ha sido apresado el vapor «García».

El periódico «Le Journal» ofrece mil dollars al inventor de una máquina infernal capaz de volar á los buques españoles.

Dicen de Terranova que se ha visto por aquellas aguas á un crucero español que estaba acechando á los trasatlánticos americanos.

Madrid 23, 8 n.

El representante de la trasatlántica, niega tenga fundamento la versión que ha circulado, de que los yankees se han apoderado del vapor «María Cristina».

Para ello se funda en que el andar de dicho buque supera al de los acorazados yankees.

Añáde que zarpó hace dos días de la Habana sin novedad.

Madrid 23, 8 n.

En el Salón de conferencias del Congreso reina gran efusión en todo cuanto se relaciona con las noticias marítimas siendo muchas de ellas contradictorias.

Abundan los infundios.

No se ha recibido ninguna noticia oficial respecto á apresamientos de buques.

Madrid 23, 8:30 n.

Dicen de Bilbao que el capitán del vapor mercante «Buenaventura» ha telegrafado al armador señor Harrinaga que prosigue el viaje sin novedad.

La noticia ha causado gran alegría entre el público.

Madrid 23, 11:10 n.

El martes próximo se presentarán al Congreso los presupuestos.

Dícese que se trabaja con gran actividad en las cancillerías de Austria y Alemania, con la cuestión de Cuba.

Añáde que la escuadra francesa está preparada para partir con rumbo á Cuba.

Madrid 23, 10 n.

Deben acogerse con gran reserva las noticias que procedan de los Estados Unidos y Londres y todas aquellas que vengan de origen cuyos habitantes sean enemigos de España.

Dícese ahora que el trasatlántico «París» de 10.000 toneladas, que se asegura fué apresado por los buques españoles, ha llegado á Southampton con grandes averías en la máquina.

Madrid 23, 7:50 n.

En los pasillos del Congreso el señor Navarro Reverter preguntó al señor Moret si la escuadra española se mueve.

El señor Moret contestóle que muy pronto demostrará que sabe pelear; añadiendo que en cuanto al «Pelayo» y al «Carlos V», reconocen los yankees que son superiores á los suyos.

El señor Moret ha declarado que cree que el bloqueo de los yankees á la Habana no impedirá que nuestros barcos entren provisiones y material de guerra á Cuba.

